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就氹仔休憩區規劃事宜提出質詢

市政署近年持續優化本澳公園等休憩設施建設，為市民提供優質的休閒
空間。今年度施政方針表示，市政署將分階段對台山及青洲一帶的八個
休憩區開展全面重整工程，滿足區內市民的需求。有關措施值得肯定。

本人早前接到市民反映，指氹仔海灣花園附近區域缺乏公園休憩設施，
該區居民只能去附近的中央公園，非常不便，希望政府可以利用閒置土
地建設公園設施，為該區居民提供休憩空間。近年，該區居住人口不斷
增加，包括學校及多個住宅區，確有必要進一步完善該區休憩設施。

因此，本人提出以下質詢：

政府相關部門會否考慮利用氹仔東北馬路與高勵雅馬路之間的政府回收
地建設公園設施，為該區居民提供休憩場所？對於氹仔區的休憩空間佈
局，政府會否進行規劃研究，以滿足該區居民對休憩空間日益增加的需
求？
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